

Ostalbkreis

## CMS-Upgrade fürs Portal

**[22.02.2012] Die Website des Ostalbkreises basiert künftig auf Version 8.1 des Content-Management-Systems SixCMS der Firma Six.**

Der Ostalbkreis setzt für sein Portal das neue Release des Content-Management-Systems (CMS) der Firma Six ein. Damit ist die Kommune als erster Kunde auf die Version SixCMS 8.1 migriert. „Das Modul wurde innerhalb kürzester Zeit eingespielt und läuft problemlos“, erklärt Uwe Ruf vom Beratungsunternehmen VB-consult, das für die Umsetzung verantwortlich ist. Nach Angaben von Six profitieren Redakteure und Besucher des kommunalen Portals von der verbesserten Performance und weniger Barrieren sowie neuen Funktionalitäten für einfacheres Arbeiten.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Ostalbkreis